

Punkte, Punkte, Punkte! Sensation in Würzburg durch die Schwimmer der WG Braunschweig

Für die Schwimmer der Wettkampfgemeinschaft Braunschweig war es wieder soweit. Die Schwimmer der TU Braunschweig und der HS Ostfalia mussten vom 18.5.-20.5. ihr Können in Würzburg unter Beweis stellen.

Die Deutschen Hochschulmeisterschaften wurden dieses Jahr von der Universität Würzburg in Kooperation mit dem Schwimmverein Würzburg 05 e.V. ausgerichtet. Mit 33 Aktiven stellten wir nach Würzburg die zweitgrößte Mannschaft und haben eine der größten Mannschaften der vergangenen Geschichte auf die Beine gestellt.

Jedoch war die Mannschaftsgröße nicht der einzige Erfolg, welchen wir verbuchen konnten.



Wir holten mit der Mannschaft sage und schreibe 48 Punkte. So viel Punkte gab es für Braunschweig noch nie in der gesamten Geschichte des Hochschulsports in der Sportart Schwimmen.

Die Frauen holten in der 4x100m Freistil und der 4x100m Lagen Staffel in der Besetzung Lena Stiefvatter, Bettina Hansen, Katrin Salkowski und

Jessica Lilienthal einen 4. bzw. einen 5. Platz nach Braunschweig. Alleine mit dieser Leistung hatte die WG Braunschweig schon 18 Punkte sicher.

Durch diese Leistung motiviert und durch die pure Lautstärke der Mannschaft gelang es auch unseren Herren in der 4x100m Freistil und 4x100m Lagen Staffel zu punkten. In der Besetzung Jonas Schaefer, Enno Bublitz, Daniel Hohmann und Anil Sezen holten sie zweimal den 8. Platz. Damit gab es weitere 4 Punkte für unser Konto.

Auch in den 6x50 Mixed Staffel überzeugte die WG Braunschweig mit Leistung. So holten Bettina Hansen, Jessica Lilienthal, Lena Stiefvatter, Anil Sezen, Daniel Hohmann und Marco Rebnau in der Brust Staffel einen weiteren 4. Platz nach Braunschweig.

In der Schmetterling Staffel holten wir zudem noch einen 4. Platz. Bettina Hansen, Jessica Lilienthal, Lena Stiefvatter, Anil Sezen, Daniel Hohmann und Jonas Schaefer zeigten stark, dass wir ebenfalls in den Platzierungen mitspielen können.

Ebenso konnten wir in der Einzelwertung überzeugen. Eine besonders erwähnenswerte Leistung in der Einzelwertung erzielte Bettina Hansen. Mit einer Zeit von 0:30,67 über die 50m Schmetterling schwamm die Aktive als 6. in den Finallauf. Dort gelang ihr leider nur der 7. Platz, jedoch war es trotzdem eine sehr starke Leistung.

Über die 400m Lagen erschwamm sich Jessica Lilienthal einen 6. Platz. In einer Zeit von 5:43,23 überzeugte sie mit Bestzeit über eine der anspruchsvollsten Strecken.

Bei den Männern überzeugten wir über die 200m Schmetterling. Ganze 7 Athleten aus unseren Reihen stellten sich dieser Strecke und wurden von der ganzen Halle angefeuert. Dabei holte Enno Bublitz, welcher dicht gefolgt von Jonas Schaefer anschluss, in einer Zeit von 2:38,72 den 8. Platz und damit einen weiteren Punkt nach Braunschweig.

So gab es für die WG Braunschweig insgesamt drei 4. Plätze, einen 5. Platz, einen 6. Platz, einen 7. Platz und drei 8. Plätze.

Ein weiterer Höhepunkt neben dem Wettkampf war die After-Swim-Party im Club Katze in Würzburg. Die Location lud am Samstagabend ein, um die Erfolge der beiden vergangenen Wettkampftage zu feiern und Kontakte mit Studierenden von anderen Universitäten aufzubauen.

Dieser Mannschaftsgeist und die sportliche Leistung, sowohl im als auch am Becken zeigte, dass der studentische Schwimmsport im PSV Braunschweig und in Braunschweig fest verankert ist. An dieser Stelle sei der Schwimmabteilung des PSV unter der Leitung von Oliver Nieden für die Unterstützung der studentischen Schwimmgruppe zu danken. Durch viele Wassertrainingseinheiten sowie dem Landtraining in der Sporthalle der John F. Kennedy Realschule ließen sich respektable Ergebnisse erzielen.

Ein besonderer Dank geht dabei an Fabian Sauthoff, welcher für uns und auch andere Universitäten das Catering am Campingplatz Kalte Quelle organisiert hat und mir bei Rückfragen zur Seite stand. Außerdem möchten wir uns an dieser Stelle bei Martin Wogan, Steffen Koch und Helmut Ahrens für ihre Leistung als Trainer bedanken, die uns durch das mehrmals wöchentliche Training auf diesen Wettkampf vorbereitet haben. Des Weiteren möchten wir uns bei gamerdress.de für die Unterstützung und den Druck unserer Mannschafts-Shirts bedanken.

Ich selber möchte mich im Schlusswort bei meinem Orga-Team, dem Sportreferat und der Mannschaft für eine wundervolle DHM bedanken und hoffe wir kriegen im nächsten Jahr eine genauso beeindruckende Mannschaft auf die Beine!

Marco Rebnau